

MEIN POLITISCHES JAHR 2020

Danke für die Unterstützung!



LIEBE UNTERSTÜTZER*INNEN, LIEBE FREUND*INNEN & GENOSS*INNEN,

wenn wir das Jahr 2020 Revue passieren lassen, sind wir uns sicher einig: Es war ein schwieriges Jahr. In der Nacht zum 15. Januar 2020 wurde mein Büro Ziel eines feigen Angriffs und eine der Fensterscheiben auf bisher unbekannte Weise mit fünf Löchern beschädigt. Ich bin immer noch überwältigt von der Solidarität, die mein Team und mich seitdem erreicht hat. Das zeigt: Wir lassen uns weder einschüchtern noch spalten. Wir kämpfen für Zusammenhalt und Chancengerechtigkeit. Das hat auch die im Sommer von hunderttausenden von Menschen getragene BlackLivesMatter-Bewegung in Deutschland gezeigt. Das macht mir Hoffnung!

Die Corona-Pandemie hat uns jedoch vor große Herausforderungen gestellt. Wir alle mussten uns dieses Jahr einschränken, unser Arbeitsleben hat sich verändert, wir haben auf Reisen verzichtet und Kontakte reduziert. Mein Respekt gilt allen, die in der Krise Verantwortung übernehmen und mit großem Einsatz daran arbeiten, dass wir die Pandemie gut bewältigen. Fest steht auch: Die Politik hat schnell und verantwortungsbewusst gehandelt. Das liegt auch daran, dass die SPD im Bund und im Land mitregiert. So haben wir den Zugang zum Kurzarbeitergeld vereinfacht und dessen Bezugsdauer verlängert. Zudem haben wir den 300-Euro-Kinderbonus durchgesetzt und Soforthilfen in Milliardenhöhe zur Verfügung gestellt. Allein in der Stadt Halle haben Unternehmen in 149 Fällen Hilfen in Höhe von fast 36 Millionen Euro aus den Corona-Programmen der KfW erhalten, im Saalekreis summieren sich die Hilfen in 104 Fällen auf gut 23,5 Millionen Euro.

Willy Brandt sagte einmal: „Politik ist nicht nur Denksport, Politik ist auch Handeln.“ Gehandelt haben wir daher bei unserem schönen Volkspark. Dieser wird mit Hilfe von Bundesmitteln in Höhe von 3,55 Millionen Euro saniert. Wir haben außerdem endlich die Grundrente beschlossen, Familien bei den Pflegekosten entlastet und beschlossen, dass der Mindestlohn bis Juli 2022 in vier Schritten auf 10,45 Euro steigen wird.

Im nächsten Jahr stehen wichtige Wahlen an. Für mich als neuer Stadtvorsitzender der SPD ist es darum wichtig, dass wir diese gemeinsam und motiviert angehen. Fest steht außerdem meine Kandidatur für die Bundestagswahl. Auch dort baue ich auf eure Unterstützung. Ich bin mir sicher, dass vor uns ein anderes, normales Jahr 2021 liegt. In diesem Sinne: Lasst uns positiv in die Zukunft schauen. Ich wünsche euch allen viel Gesundheit und einen guten Jahreswechsel.

Karamba

DAS JAHR IN ZAHLEN:

- 1 Sommertour
- 3 Veranstaltungen vor Ort
- 3 Tagespraktika
- 3 Q&A
- 3 externe Fraktionen v. Ort
- 3 internationale Reisen
- 5 Kleingartenbesuche
- 11 Bundestagsreden
- 103 Interviews
- 262 Bürger*innengespräche